

c189  
1980

Al cumplirse hoy un año desde la firma del Acta de Montevideo, que concretó la mediación papal entre Chile y Argentina en torno al diferendo austral entre ambos países, el Frente Juvenil desea:

- 1º Expresar su ~~más profundo~~ homenaje a todos quienes en Chile hicieron posible ese Acuerdo, destacándose al efecto la condición firme, y serena y acertada del Presidente ~~de la República~~ de nuestra política exterior por parte del Presidente Pinochet a través de los momentos más algidos del conflicto, y la eficiente, ágil y exitosa gestión diplomática encabezada por el Canciller ~~doce~~ Hernán Cubillos.

Sus hombres simbolizan la silenciosa pero abnegada y eficaz vigilancia con que nuestras Fuerzas Armadas custodiaron nuestras fronteras en esos días, como asimismo la ~~terrea~~ unidad del pueblo chileno en torno a ~~los~~ sus autoridades en la defensa ~~de~~ <sup>intransigente</sup> nuestra soberanía, todo lo cual es un testimonio eloquente del vigor siempre vivo de la chilenidad.

2º Manifestar que la ~~misma~~ esperanza de una paz justa y duradera entre Chile y Argentina, se hace hoy más patente que nunca en su necesidad. Cuando ambos pueblos contemplamos ~~desarrolladas~~ las <sup>los</sup> recientes sucesos mundiales, entre los que sobresalen la ~~extrema~~ comunitización de Nicaragua y la brutal y desvergonzada invasión soviética en Afganistán, nuestra juventud ~~sabia~~ compuesta fue el destino libre y soberano de Chile y Argentina, ligado a su común adhesión a los valores de la civilización occidental y cristiana, debe primar por sobre toda diferencia, ~~que~~ que sea de hoy ~~capaz~~ de garantizar la ~~carne~~ <sup>el cual</sup> exigir ~~que~~ <sup>que</sup> la verdadera una especial unidad entre ~~Chile y Argentina~~ <sup>el mundo libre</sup>, y el mundo entero de un Derecho Internacional capaz de oponerse a la voracidad del imperialismo Rojo, nuestros países sólo asegurarían su destino futuro soberano, sobre la base de su propio Poder Nacional y de la amistad entre Naciones que con cualquier conflicto ~~se verían~~ <sup>ese poder</sup> ~~se prepararían~~ ~~se debilitaría~~ Recíprocamente e irreparablemente debilitado. Es por ello que al cumplirse un año del Acto de Montevideo, la paz y hermandad entre Chile y Argentina siguen como uno de nuestros más preciados y sinceros anhelos.

JUAN ANTONIO COLOM

Johann CLAUDE

ANDREW CHADWICK

Santiago, 8-1-80